

HERZLICHEN DANK

Wir danken allen Verwandten, den Freunden, den Nachbarn und den Bekannten für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Armin Winzeler-Kuhlmann

erfahren durften.

Ganz besonders danken wir Frau Pfarrerin Nadja Papis für die berührende und Trost spendende Trauerfeier sowie dem Organisten Jan Sprta für sein einfühlsames Orgelspiel.

Armin Winzeler wird bei vielen Menschen in guter Erinnerung bleiben und in unseren Herzen weiterleben.

Die Trauerfamilie

Hinteralbis, im Dezember 2019